## AGs, Lernzeiten und Co. - die Arbeit des Ganztagsbüros

Lieber Leser,

liebe Leserin,

wir wollen euch heute über das Ganztagsbüro am Nepomucenum informieren. Im Ganztagsbüro arbeiten Frau Namyslo, Frau Kowalski-Brummert, Frau Schäfer-Salzmann, Herr Stauvermann, Herr Rinke und Herr Vogel. Viele wissen gar nicht, dass es überhaupt ein Ganztagsbüro gibt; welche Aufgaben es hat, stellen wir euch jetzt dar.

Wir befragten dazu Frau Namyslo, unsere Ganztgaskoordinatorin:

"Im Ganztagsbüro werden AG's zugeteilt. Wir überlegen auch, wann wir die Lernzeiten sinnvoll einsetzen. Dreimal im Jahr gibt es eine Ganztagssitzung, bei der Lehrer, Eltern und Schüler teilnehmen können. Öfter im Jahr treffen wir Lehrer aus dem Ganztagsbüro uns an verschiedenen Schulen, um uns mit diesen auszutauschen über Sachen, die wir ausprobieren können oder ausprobiert haben. Im Moment überlegen wir, wie wir den Ganztag des G8 im G9 gestalten."

Wie erleben Schülerinnen und Schüler den Ganztag? Hierzu ein kleiner Überblick:

Emily: "Ich finde gut, dass wir keine Hausaufgaben aufhaben und dass wir nach der sechsten Stunde eine Stunde Pause haben, die wir mit Freunden verbringen."

Laura: "Ich finde es gut, dass Lehrerinnen und Lehrer sich viele Gedanken machen, um für uns den Ganztag zu organisieren."

Tuana: "Ich finde es gibt schöne AG`s, den Pausensport finde ich auch gut."

Wer einmal im Ganztagsbüro vorbeischauen oder Anregungen geben möchte: Ihr findet das Büro zwischen Lehrerzimmer und Lehrsammlung!

Geschrieben von: Maike und Greta (12)